



早いもので、今年も残すところあとわずかとなりました。気温が低い日が増えてきましたが、まだまだ暖かな陽の下で子どもたちは鬼ごっこやドッジボールなどをしながら、身体を動かして元気に遊んでいます。また、もちつきやお楽しみ会に期待をもちながら、過ごしています。

生活発表会をご参観いただき、ありがとうございました。

先日の生活発表会では、ご参観いただきありがとうございました。

当日は保護者の方に見てもらえることを喜びつつも、多くの人の前で演じることに緊張する姿も見られました。その中で、緊張を乗り越え、自分の力を発揮して役割を果たそうとしたり、最後まで仲間と力や気持ちを合わせて取り組んだりしていました。ご家庭でよかったところや成長したところをたくさん褒めていただいたことも、子どもたちの自信となっている様子です。

アンケートのご協力ありがとうございました！ 一部ですが紹介いたします。

- ・一人一人がそれぞれの役割をしっかり担って発表会を進められていて、さすが年長さんだなと感じました。
- ・始めは緊張していましたが、最後までやりきっていて、ほっとしました。
- ・ストーリーや世界観など、先生と子どもたちが考えながら作り上げたのだな、という感じがよく分かる劇でした。
- ・友達同士の声掛けの様子や、歌・ゲームなど、日頃の様子を感じることができ、よかったです。
- ・自分のことだけでなく友達の様子も気にかけながら動いたり、友達と協力したりする姿に成長を感じました。



発表会後、「他の役もやってみたい」と言う子どもたちの言葉から、今週も劇遊びをしました。本番とは違う役を選ぶ子もいれば、自分が取り組んできた役が気に入っていて、また同じ役を選ぶ子もいました。役が変わっても、「次は〇〇って言うんだよ」と互いに教え合ったり、その役の友達がしていた大道具の移動や片付けをしたり、これまで学級の友達がしていたことをよく見ていていたことを感じました。自分の役だけでなく、学級のみんなで一緒に作ったこと全てを自分のこととして考える幼児の姿が見られました。

発表会への取り組みを通して、みんなで考えを出し合いながら活動する楽しさを感じています。またみんなで作り上げたものをおうちの人を見てもらえたといううれしさや学級のつながりも感じているところです。この経験を今後の活動にもつなげていきたいと思います。

～お知らせ～

○12月18日（木）保護者会があります

年間計画と園だよりでお知らせした通り、9：15から保護者会があります。就学に向けてのことや、修了式の時程について話をしますので、ご出席をお願いします。保護者会を欠席される方やお子さんの預かり保育利用時間に変更がある方は、前日までに連絡帳やtotoruでお知らせください。

○コマを持ち帰ります

今週より、投げゴマに取り組み始めました。すぐにはできなくても、繰り返し取り組むことで、できるようになる経験をしてほしいと考えています。

ご家庭でもお子さんがひもを巻く様子や回す様子を見守ったり、ご家族の方も一緒に回したりして楽しんでみてください。ご家族の方の姿を見て、したいという気持ちにつながることと思います。

年明けに、またこども園で遊びますので、年明けの登園初日に持ってきてください。
なお、ご家庭では色は塗らないでください。

○家族で楽しむ時間を工夫しましょう

すごろく、カードゲームなど、家庭でも、大人も子どもも同じルールの中で遊べる遊びを楽しむ機会をもつことで、様々な遊びに親しみを感じるきっかけとなります。順番、ルールを守ると楽しめることや、負けてもまたしてみたら勝つこともあると思える体験を重ねることにもつながります。また、遊びの中で文字や数字に興味をもつことにもつながるので、各ご家庭で時間を見付けて楽しんでみてください。

○小さめの瓶のご用意をお願いします

先のことになりますが、ひなまつりに向けて、2月から瓶を使って雛人形を作ります。
1月中に、栄養ドリンク位の小さめの瓶を一人2本持って来てください。瓶に着物を巻き付けるので、巻きやすいよう、できるだけ瓶の肩が緩やかな物のご用意をお願いいたします。保護者会にて見本をお見せします。また、12月19日（金）より見本を保育室に置いておきますので、参考にしてください。（瓶の底には名前を書いて持ってきてください）用意が難しい方は職員にご相談ください。



お誕生日おめでとう♪